

## **L'Histoire de ma vocation religieuse**

**Je me souviens de ma première communion je sentais Jésus très proche dans mon cœur, c'est son amour qui m'enveloppait j'en suis sûre. À ma confirmation Monseigneur nous disait que le Seigneur se choisissait des vocations parmi les jeunes de la paroisse ; le prêtre aussi en parlait à l'homélie. Je sentie à l'intérieur de moi que Jésus m'invitait à le suivre dans la vie religieuse . À St. Jean Baptiste j'allais à la messe tous les jours. J'étais dans la Croisade Eucharistique . Au couvent c'était les Sœurs des Saint Noms de Jésus et Marie qui enseignaient et je les ai beaucoup appréciées. J'aimais beaucoup prier . À St. Malo je rendais service à mon père et ma mère sur la ferme . Nous avions toujours la prière et le chapelet ensemble. Souvent je priais la Sainte Vierge de m'éclairer sur ma vocation et c'est elle qui a tout arrangé ça!**

**Un jour je priais dans ma chambre quand mon père arriva , avec le courrier , j'avais une lettre de tante Louisa Dupuis , sœur grise, m'invitant à une retraite de fin de semaine , c'est avec plaisir que j'ai acceptée d'y aller , le Seigneur me suivait continuellement ! Peu de temps après, en février 1941, je faisais mon entrée au Noviciat des Sœurs Grises à St. Boniface, j'avais 17 ans. C'était un temps de formation religieuse dont j'ai beaucoup aimé. En 1943 j'ai fait mes premiers vœux et je les renouvelais chaque année pour trois ans après quoi j'ai fait mes vœux perpétuels à Montréal à la Maison-mère, en 1946. À mon retour de Montréal j'ai pris le cours de garde malade pratiquante et par la suite on m'a donné comme obédience le soin des malades et des personnes âgées à L'Hospice Taché, Ste. Rose du Lac , à l'infirmerie de la Maison provinciale, Berens River, et le Sanatorium, ensuite en service communautaire à la Maison Provinciale. En plus j'ai eu le bonheur et le grand privilège d'apporter la communion à de nombreuses personnes dans les immeubles à St. Boniface pendant 25 ans comme bénévole pour la Paroisse Cathédrale.**

**Présentement je suis retraitée à la Résidence Despins et je remercie le Seigneur que je suis encore capable de faire du bénévolat dans mon entourage; et ce que j'apprécie c'est que j'ai beaucoup de temps pour la prière, c'est-à-dire**

**mon coeur à coeur avec le Seigneur, soit à la chapelle ou dans le silence de ma chambre, et avec les personnes de mon entourage.**

**Je trouve que le Seigneur me donne le centuple en ce moment et je le remercie pour mes nombreuses années de vie religieuse.**

**Sœur Claire Fillion , sgm 2014**

**91 ans**

**Pour le " Projet Lègues de Soins et de Compassion"**